Ressort: Politik

Heilmann sieht keine Chance für Spahn

Berlin, 04.11.2018, 00:10 Uhr

GDN - Der CDU-Bundestagsabgeordnete und ehemalige Berliner Justizsenator Thomas Heilmann empfiehlt seiner Partei, Generalsekretärin Annegret Kramp-Karrenbauer zur neuen Vorsitzenden zu wählen. "Annegret Kramp-Karrenbauer steht für Wandel und Kontinuität. Ich kann der CDU nur raten, beides zu wählen, und nicht nur den Wandel", sagte er auf BamS-Anfrage.

"Die Menschen möchten ein paar Korrekturen in der Merkel-Politik, aber sie wollen keinen vollständigen Kehrtwechsel." Für Heilmann ist klar: "Es läuft eindeutig auf ein Rennen zwischen Merz und Kramp-Karrenbauer hinaus." Merz sei es gelungen, die Spahn-Befürworter überwiegend auf seine Seite zu ziehen. "Das tut mir leid für Jens Spahn, aber ich sehe leider keine Chance mehr für ihn."

Bericht online:

https://www.germandailynews.com/bericht-114643/heilmann-sieht-keine-chance-fuer-spahn.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com